
  
Der Minister für Wirtschaft, Arbeit und Gesundheit hat namens der Landesregierung die Kleine Anfrage mit 

Schreiben vom 24. April 2018 beantwortet. 
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KLEINE ANFRAGE 
 
des Abgeordneten Dr. Matthias Manthei, Fraktion der BMV 
 
 
Sachstand Förderung Bau und Betrieb eines Labors der Continental Reifen 
Deutschland GmbH in Anklam 
 
und 
 

ANTWORT 
 
der Landesregierung 
 

 

 
1. In welcher Höhe sind bereits Fördermittel des Landes für das oben-

genannte Laborprojekt gezahlt worden (bitte Zweck und Höhe der 

Fördermittel angeben)?  

 

 

 

Es sind bisher noch keine Fördermittel des Landes für das Projekt „Bau und Betrieb eines 

Labors der Continental Reifen Deutschland GmbH“ in Anklam ausgezahlt worden. 

 

 

 
2. Wie viele Arbeitsplätze gibt es derzeit in unmittelbarem Zusammen-

hang mit dem geförderten Laborprojekt (bitte Anzahl der Arbeitsplätze, 

jeweils Beginn und Laufzeit des Arbeitsvertrages sowie die Berufs-

bezeichnung angeben)? 

 

 

 

Nach Kenntnisstand der Landesregierung gibt es derzeit in unmittelbarem Zusammenhang mit 

dem geförderten Laborprojekt einen Arbeitsplatz. Zu Beginn und Laufzeit des Arbeitsvertrages 

sowie zur Berufsbezeichnung liegen der Landesregierung derzeit keine Angaben vor.   
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3. Wann wird das Labor den Forschungsbetrieb aufnehmen?  

 

 

 

Derzeit ist die Aufnahme des Betriebes im Jahr 2018 geplant. 

 

 

 


